

Empresarios califican de exitoso primer año de trabajo en zona económica de Cuba



La Habana, 7 feb (RHC) El empresario belga Benoit Croonenberghs, presidente de la compañía BDC-TEC, calificó de exitoso este primer año de trabajo en la zona Especial de Desarrollo Mariel, en el occidente de Cuba.

En una conversación con el portal digital [Cubadebate](#), el empresario aseguró que apostó por la inversión en Cuba ante la rentabilidad del negocio y considerar al país caribeño como un mercado que demanda de servicios como sensores de medición de temperatura, pizarras eléctricas industriales y sistemas de tratamiento de agua.

El estado cubano ha invertido un promedio de 300 millones de dólares anuales en el desarrollo de infraestructuras de alto estándar, que ya se encuentran a disposición de los inversionistas en la citada zona al oeste de La Habana.

Hasta la fecha, 33 usuarios han sido aprobados en el enclave económico, cuyas producciones y servicios se destinarán al mercado interno o a la exportación, y que aspira a ser referente regional en la captación de capital extranjero, destacó Cubadebate.

Durante la primera etapa del proyecto, del 2011 al 2014, se concluyó la primera fase de la Terminal de Contenedores del Mariel, eslabón fundamental para la entrada y salida de mercancías. (Fuente/ [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/154562-empresarios-califican-de-exitoso-primer-ano-de-trabajo-en-zona-economica-de-cuba>



Radio Habana Cuba